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En la  Ciudad de Palma de Mallorca, Oapiial de 1; 

de B'aleanes, siendo la  hora dies y nueve del dia ve 

te de diciembre de mil novecientos cincuenta y dos, V ^ o n s t  

tuyo en e l Salón de Sesiones de esta Casa Consistori^r^^^jn'. 

e l 3r.Alcalde accidental, Don-Joaouín P, de Puigdorfila, al - 

objeto de celebrr^r sesión extraor^ünaxia en primer, convocato 

r ia , y habiendo transcurrido quince minutos sin que haya náme 

ro suficiente de señores vocales para poder celebrarla,proce

de reunirse de nuevo, en segunda, el próximo dia veinte y nue 

ve de los corrientes, a la  Eiiama hora.

EL ALCALDl, ecctal.

y\) 3i-0RLTAfíIO,

SESION EXIRAORDIHARIA CELEBRADA EK SECJLTNDA Cbl/VOCAIOidA POR - 
EL EXCMO.AYTTFTAMIEIíTO PLENO EL DIA 27 DK DlCIE]\'3RE DE 1952,__

En la  Ciudad de Palma de Mallorca, Capital de la  provincia—

-de Baleares, siendo la  hora diez y nueve del dia veinte y __

nueve de diciembre i ; mil novecientos cincuenta y dos, se reu 

ne en e l Salón iu Sesiones de esta Casa Consistorial, bajo la

Presidencia riel "^eniente del Alcalde Don Joaruín P. de Puir.__

dorfila , e l Exorno,Ayuntamiento en Pleno, con asistencia de -  

los  Sres. ten‘ entes de Alcalde y Concejales, Don íJuillermo — 

Aloy Salem, Don Jesds imtich C il, Don Jos-' Nadal Horrach, Don 

Joso l'rau Juan, Don Antonio Liebres Morey, Don i'rancisco Cas

taño Salvd, Don Luis G.Pascual GonsuJ.ez, Don Bartolomé Gaita— 

Horrach, Don Gabriel Puater Mayans, e l Interventor de Pondos, 

interino, Don Tomás Henales Bernat-''erí yasistidos de m i,el - 

in frascrito  Secretario, ftl objeto de celebrar sesión extraor

dinaria en segLuada convocatoria, y siendo ya la  hora diez y 

nueve y diez minutos, e l Sr.Presidente abre la  sesión, dándo

se lectura al acta de la  anterior, que se apiiieba por unanimi 
dad do todos los señores asistentes al acto
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2. En este instant-.: sal'.; drl Salón
Se acuerda darse por entera 
da acuerdos de la  Comisión- o l Sr.Pascual.
1-IoniGipal Permanente conce-
uiendo gratificaciones a va Seguidamente se acuerda d.- rse - 
r íos  funcionsirios• -----------

por s: torada la  Corporaci on -

do los acuerdos de la  Condsión I>i'*'nicipal Permanente, do 13,19 

y 24 de diciembre, concediendo gratufucaciones a los siguien

tes funcionarios: a Pon Natalio Comas, a Don Ma uel P io l, a l- 

personal de I ' tervención y Negociado de Contabilidad, a las - 

Oomadi'onas Sras, Prohens y Massot, y a los senorarí m'-dicos — 

que lien prestado a doiiácilio e l Servicio Hódico de los funci£ 

narioa de este Ayi.mtamiento,

En este momento entra de nuevo en el S&lón e l Sr.Pascual,

3* Acto seguido se acuerda, de con
Se acuerda ra t if ic a r  acuerdo
de la  C-LI. Permanente, fe  cha - formidad a lo  dispuesto en lo s - 
24 dé los corrientes aproba
torio  informe Letrado Asesor artículo 122,le tra  i) ,e n  re ía— 
e interposición del recurso-
correspondiente contra reso- ción con e l 121,Letra áe la -  
luci 6n dél Iribunsl Cent  ̂a l-
Económico, fecha 28 de junio Ley déb Rógi len Locel y los ar

tícu los 123 n2 12 y concordan—

tes dél Reglamento de Organización,Punoionamiento y Rógimen - 

Jurídico de las Corporaciones Locales, ra t if ic a i ’ e l acuerdo - 

de la  Comisión ll^nicieal Permanente de di; 24 de los coi-rien- 

tes, aprobatorio daL dictamen emitido por e l Sr.Letrado Aso— 

sor, y personarse en forma interponiendo e l recurso contenci£ 

som administrativo contra la  resolución drl Tribunal Central- 

Económico Administrativo, de dia 28 de junio ú l t in .

4. Seguidamente se da cuenta de la
Se acuerda ouede sobre la  L!£
aa para ser aiscutido en e l-  -í^emoria de la  Comisión Especial 
Pleno que ha de celebrarse—
en Enero en sesión ordinari:-, de estudio sobrt̂  le  raunicipsli- 
y que se saquen co ^ias ps-ra-
repartir entre los Jiierabros- zación dol Servicio de Pompas - 
de la  Corporación. ------------

Pdnebres y Estatutos del mismo.

PASCUAL: Para que se hagan copias de esta ^^enoria y se repar

tan entre los Sres. Concejales para poder proceder a su estu

dio, y cuede sobre la  Mesa; podr':- incluirse .̂n e l otro Pleno 

ordinario.



NáDAIj HORRACH: Creo ô ue es ds suma importancia y 

que este dictamen quede apro'bado sn e l presente 

o'bstante si e l Sr.Secretario cree que n& se irrOi 

cios puede esperar e l Pleno del próximo año.

Por la  PHESIHr;NCIA se dispone que so lea  la  Memdl

Así se hace.

LLABRRS: Este asunto ha estado en Secretaría las veinte y oua 

tro horas antes de la  rciunión y me he formado una idea clara- 

de lo  que se expone en la  Memoria, ahora "bien, puede quedar -  

sohre la  Mesa si algdn señor no ha tenido tiendo de leer la . 

PASClJAIi: i^eí la  Memoria en la  Secrettiría y con una simple le£  

tura oreo que no es suficiente para formarse un concepto ,deh^ 

do a los múltiples problemas que se han de resolver, por eso

pido que se saquen copias, que se repartan y que quede e l ----

asunto sobre la  Mesa hasta la  próxima reunión ordinaria del - 

Pleno.

Se acuerda quede sóbrela Mesa pera ser discutido en e l pró

ximo Pleno ordinario que há de tener lugar e l mes de Enero ve 

nidero; y que se saquen copias de la  Memoria y que se repar— 

tan entre los señores Concejales.

5. Seguidamente se da lectura-
Se acuerda, aprobar Proyecto para
construcción Obelisco en la  P ía- a l dictamen au© .se trabscrj^ 
za del Cardenal Reig, pero sin -
aditamento alguno, y en lo  que -  be a continuación: '*Excmo.- 
se re fie re  a la  colocación de —
una testa del Archiduque L. Sal va Sr,=La Comisión Especial de 
dor, que este extremo pase a in 
forme de la  C. de Cultura, y ----Ens-nche encajr'gó al Aroui —
vuelva al Pleno.----- — -----------—

tecto afecto a la  Zona de -  

Ens nche, la  redacción de un Proyecto de construcción de un - 

Obelisco y Urbaniz ción de la  Plaza de C^ardenal Reig, pfxra — 

conmemorar la  estancia en Mallorca del Archiduque Luis Salva

dor, a cuyo encargo dió cumplimiento presentando e l correspon

diente Proyecto oue se acompaña.=Estudiado con todo deteni----

miento e l proyecto, de conformidad con e l mismo y teniendo en 

cuenta e l informe emitido por la  Comisión de Cultura de este- 

Excmo.Ayuntamiento, esta Comisión Especial de Ensanche se hon 

ra en proponer a V.E. se digne aprobar* e l Proyecto de Referen

vr



cia, de conformidad con los Planos y Memoria redactado por el 

Arruitecto líunicipal Jefe Sr.García-Ruiz.=Egte es e l parecer- 

de la  Comisión informante, V.E* no obstante como siempre,acor 

daná Ib que estime más acertado y justo.=Palma de Mallorca a 

16 de diciembre de 1952.Pranciaco Suau.-Rubricado.”

NAPAl HORKACH: Dice que en la  "^címoria sehabla le la  coloca----

ción de una testa del Archiduq^ue Luis Salvador junto al obe— 

l is c o  y creo recordar que en e l informe que se emitió por - 

la  Comisión de Cultura fuó respecto al Obelisco y no dáL bUS'tv 

proponiendo’ oue quede aprobado e l Obelisco, pero no en cuanto 

se re fie re  a la  colocación del busto o testa del Archiduque , 

ya que ^̂ ;.:ta debería pasar a informe de la  Comisión de Cultura. 

PASCUAL: Dice aue debería pasar a informe de la  Comisión de - 

Ciiltura,np por lo  que se re fie re  a la  forma y colocí:.ción, sino 

en lo  referente a la  propia testa en s i.

UADAL HORRACH: Aunque fuer;.: una obra de arte opinoquo no so - 

debo colocarse dado que e l obelisco es inadecuado para la  co

locación de testa alguna.

FUSTER: La objeción del amigo Hadal, encaja, perfectamente d:.n 

tro de los cánones arnuitectóiiicos, ornamentales o escu ltóri

co; , pero es una cuestión de simple gusto y en cuanto a gus— 

tos no hay disputas; creo que lo  mejor será oue vuelva a la  -

Comisión de Cultura pera su informe, esta parte de la  cues----

tión .

NADAL KORIIACH: Contesta al ^r.Puster diciendo que solo entren 

de oue existe buen gusto y mal gusto.

Se acuerda aprobar e l Proyecto para la  construcción del Ohe 

lisco  y urbanización de la  Plaza u¿l Cardenal Roig, pero sin 

aditamento deninguna clase, y en cuanto a lo  que se re fie re  a 

la  colocación de J.a testa o busto del Arcliiduvue Luis Salva— 

dor, si se insiste en e llo , cue pase a informe de la  Comisión 

de Cultura, y vu Iva al Pleno.

6 .
Se acuerda ruede sobi*; la  Ilesa.

Seguidamente so 4c-. cuenta de

un dictamen proponiendo las-
I

normas para la  distribución de las V iv í ndas Bonificables de
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PASCUAL: Interesa que quede sóbrela Mesa en virtucB ^

disipuesto por e l Reglamento de Organisación j  Funík*na^‘  ̂ 1
0, /f

ANIICH: Ruega al Sr.Pascual que re tire  su proposición 

e l interés que existe en que se tramite con toda rapidez, 

por cueuito nuestra primera Autoridad C iv il tiene interés

en que e l rn-óximo dia 20, Festividad de San Sebastián, se 

baga entrega de las llaves , o de lo  contrario que e x p li— 

que los  motivos por los cuales soü c ita  que quede sobre - 

la  Mesa.

PASCUAL: Contesta diciendo que no se ha cmnplido lo  que - 

preceptúa e l Reglamento respecto a que los asuntos deben- 

estar 24 horas entes en la  Secretaría del A^nuitamiento y 

me he podido enterar del asimto un poco antes de empezar

la  sesión, y dado e l interés que existe se podrá convocar 

otro Pleno extraordinario para tratar del asunto, ya que 

además, interesa enterarme si hay algún maestro que v iva- 

por aquellos alrededores que pueda interesarle y veo que 

se ha omitido e l cupo a los Maestros, y, a mi entender, - 

interesa, que losui maestros vayan a las  casa,s que constru ĵe 

e l Ajnmtamiento por cuanto se aborra la  indemnización.
í

Artic e : Uice oue no hay inconveniente en que quede sóbre

la  Mesa y quiere darle una explicación que ¿ustifinue e l-  

retraso en la  presentación del asunto en la  Secretaría.El 

sábado por la  tarde, debido a unas gestiones que nos h i— 

c ieron, y que no son del caso explicar, tuvimos una reu— 

ni6n(Urgentemente tuvimos que reunir la  Comisión, a fin  — 

de que se presentara este dictamen y pera que e l dia 31 - 

de los corrientes se procediera a la  bendición y e l dia - 

20 a la  entrega de las llaves ; agrega que la  supresión de 

cupo a los  Maestros, obedece a que on^elgrupo de vivien — 

das deL Vivero sólamente lo  solicitaron cuatro Maestros y 

cabe suóoner que no habrá peticiones porque este Grupo es

tá situado más lejano.
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PASCUAL: Insisto en aue ouede sobre la  Mesa.

PR:¿SID1¡N3?E : Que q_uede sóbrela Mesa, y no se puede admitir 

Que un asunto oue figura en e l Orden del Dia, esta xmañana 

no estuviera en Sscretrría, ñor tin to , que por decretaría

se tomen las medidas oportunas para que se cumplan l a s __

diaposici-onea reglamentarias.

3e acuerda quede sóbrela Mesa.

Y en este estado y no habiendo más asuntos de que tratar 

e l Sr.Presidente, siendo la  gora veinte y trein ta minutos 

levanta la  sesión déla que se extiende la  presente acta — 

en dos pliegos depapel de barba blancos, marcados con e l 

sello  de esta Exorna. Corporación, cuyos márgenes rubrica- 

e l Sr .Presidente, que firman todos los asistentes al. acto 

y de todo lo  cual CERTIFICO:

KD PRESIv..i^2E,
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El I^tei’veiqtor interino,
EL SECREITáRIO,


